

Continúa la intervención en el barrio

Intendencia bituminizó calle Las Piedras en barrio Ceibal

Domingo, 15 Septiembre 2019



Finalizaron los trabajos de bituminización de calle Las Piedras, entre Yacuy y Manuel Patulé, en barrio Ceibal. El Intendente destacó que es una confirmación más de la importancia que el Gobierno departamental le está dando a este proyecto y repasó algunas de las calles que quedaron habilitadas previamente: Juan H. Paiva, Zelmar Michelini, Washington Beltrán, Valentín, Ituzaingó, Orestes Lanza, Yacuy y Costanera Ceibal, entre otras.

Andrés Lima informó que, en pocos días, se estará sumando un nuevo equipo de Obras para realizar tareas en el barrio, el que estará encargado de trabajar en todas aquellas calles de tierra, entre Orestes Lanza y Patulé, donde se generan problemas con la lluvia, además de la canalización de los pluviales. Semanas atrás, el jerarca mantuvo una reunión con algunos vecinos preocupados por la situación de calles 25 de mayo, Itapebí, Boycuá, entre otras, lo que generó que la Intendencia brinde una rápida respuesta y trabaje en brindar soluciones a quienes residen en esa zona de la ciudad donde, además, avanza el proyecto de reconversión del alumbrado público hacia la tecnología led.